



Quatre fermes genevoises organisent le traditionnel brunch du 1er août
Genève, page

Les deux EPF de Suisse sur le podium du concours hyperloop d'Elon Musk
Monde, page

L'ancien maire de Londres Johnson sera le prochain premier ministre du Royaume Uni
Monde, page

Tribune de Genève

Un Suisse champion du lever de mouton
Insolite page 32



Le média genevois. Depuis 1879 | www.tdg.ch | OLENA — LEADING EUROPEAN — NEWSPAPER ALLIANCE

Contre la canicule, des pataugeoires éphémères

Passport-Vacances glane l'avis des Genevois pour lutter contre la chaleur

A l'heure où la Ville de Genève relance son plan canicule auprès de 13'000 habitants, l'occasion est belle de demander aux Genevois ce qu'ils aimeraient voir pour faire face à la canicule. Caroline, serveuse au Co-cott'Café: "L'idée de peindre en blanc les immeubles, les places de jeux et même les routes me plaît bien." Elle propose aussi d'installer des brumisateurs aux terrasses.

"Dans notre établissements nous offrons un verre d'eau gratuitement aux clients, ce qui n'est pas le cas partout." Laurent, ingénieur en géothermie rencontré devant le Remor: "Peindre des éléments de la ville en blanc ne changerait pas vraiment la chaleur de la ville. J'opterais plutôt pour exploiter la géothermie pour rafraîchir les bâtiments et pour plus de végétation." Merlin, un jeune au

skatepark de Plainpalais: "Installer plus de fontaines en ville serait une excellente initiative." Les cinq jeunes de Passport Vacances imaginent déjà une fontaine semblable à celle de la place des Nations sur la Plaine. "Ce serait tellement génial!", dit Xena. La petite troupe poursuit son investigation. Hafid, touriste de passage: "Je pense que la solution serait de disposer des abris

climatisés pour atténuer la chaleur et avoir de l'ombre." Enfin, Linbov, assise avec sa fille et deux amis près du Rond Point de Plainpalais: "J'aimerais voir l'installation de pataugeoires éphémères dans la ville." Bitume blanc? L'idée de peindre le bitume en blanc pour atténuer la chaleur a fait l'objet d'un essai en 2017 à Los Angeles: la Tribune en avait d'ailleurs parlé.

L'éditorial

Glaçons gratuits

Roman
Arsène
Vacanciers

Des glaçons gratuits sur les terrasses des cafés? Pourquoi pas! En cette période de chaleur, ce n'est pas de refus. Les gérants des restaurants offrent des verres d'eau aux consommateurs. Et pas tous. Certains le facturent. Un scandale! L'eau et les glaçons gratuits, ce n'est au fond pas trop demander. L'Etat de Genève propose des TPG à moitié prix ou même gratuits lorsque la pollution de l'air dépasse la côte d'alerte.

Microtrottoir sous la canicule



Passport-Vacances Arsène, Claire, Xena, Melissa, monitrice, Cléa et Roman, l'équipe affronte la canicule sur la plaine de Plainpalais, en quête de bonnes réponses à la question: que faire pour réduire la canicule à Genève? **Page 13** JFM

Climat

Les jeunes Suisses préfèrent l'avion

Chez les 18-24 ans, 32% des personnes interrogées voyagent en avion, un pourcentage plus élevé que dans toutes les autres tranches d'âge. En cause notamment selon une enquête de la Sonntagszeitung: le prix, un vol pour une destination européenne avec une compagnie low cost étant moins cher qu'un trajet en train à travers la Suisse. Deux tiers des jeunes âgés de 13 ans à 17 ans déclarent voyager en avion ou en voiture cette année. **Page**

L'éditorial

Le Quems

Xena

Le Quems est ou Kems un jeu de cartes: le but est de rassembler 4 cartes semblables par leurs numéros ou par leurs signes (valet, reine, roi et as). **Page 35**

L'actu avec vous

Internet L'info genevoise sur www.tdg.ch/geneve

Mobile Suivez l'actualité en direct sur mobile2.tdg.ch